



COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
4 de marzo de 2024

El martes es el último día para votar en la Elección Primaria Presidencial de marzo

El martes 5 de marzo es el último día para emitir su voto en la [Elección Primaria Presidencial](#). Pero los votantes aún pueden votar hoy anticipadamente en cualquiera de los más de [200 centros de votación](#) o dejar su boleta en una de las [146 urnas oficiales para entrega de boletas](#) a través del condado.

Todos estarán abiertos el último día para votar, el 5 de marzo, de 7 a. m. a 8 p. m. Se le permitirá votar a cualquier votante que esté en fila en un centro de votación o en una urna oficial para entrega de boletas a las 8 p.m.. Sin embargo, nadie puede unirse a la fila después de la hora límite de las 8 p.m.

Tenga en cuenta que Santee-Lakeside Elks Lodge ya no funciona como centro de votación. Los votantes serán dirigidos a los dos centros de votación más cercanos: Lakeside Community Center ubicado en 9841 Vine St. y Willowbrook Golf Course ubicado en 11905 Riverside Dr.

Si no está registrado para votar y desea participar en la elección, puede visitar cualquier centro de votación para [registrarse condicionalmente](#) y votar provisionalmente hasta el 5 de marzo.

Una vez que se procesa el registro de votante y la oficina del Registro confirma que el votante no votó en otro lugar del estado, el registro del votante se activa y se cuenta la boleta provisional.

Puede visitar cualquier centro de votación del condado. Encuentre una ubicación cerca de usted en [sdvote.com](#).

Los centros de votación reemplazan los lugares de votación y brindan más [servicios](#). Puede:

- Votar en persona o entregar una boleta de voto por correo
- Votar utilizando un Dispositivo Accesible para Marcar la Boleta Electoral
- Recibir asistencia y materiales de votación en varios idiomas.
- Registrarse para votar o actualizar su registro de votante y votar el mismo día

Los votantes usarán una pantalla táctil para:



COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
4 de marzo de 2024

- Hacer sus selecciones en un [Dispositivo para Marcar la Boleta Electoral](#)
- Imprimir la boleta oficial
- Revisarla
- Colocarla en la funda de confidencialidad.
- Dársela a un funcionario electoral para que la deposite en la urna electoral.

La boleta se contará en la oficina del Registro. El dispositivo para marcar la boleta no almacena, tabula ni cuenta ningún voto.

Recuerde que no se permite hacer campaña o realizar campañas electorales dentro de 100 pies de un centro de votación o de una urna oficial para entrega de boletas. Esto incluye la exhibición visible o la difusión audible de información que esté a favor o en contra de cualquier candidato o iniciativa en la boleta electoral. Las personas no pueden circular ninguna petición, incluidas aquellas de iniciativa, referendos, revocatorias o nominaciones de candidatos.

Si ya devolvió su boleta por correo, puede confirmar cuándo la recibió la oficina del Registro en sdvote.com o puede rastrearla a través del Servicio Postal de los EE. UU. registrándose en "[¿Dónde está mi boleta?](#)".

Puede encontrar una urna oficial para entrega de boletas o un centro de votación cerca de usted dentro de su [folleto de información para el votante](#) o puede buscarlo en línea en sdvote.com.

Si planea [votar por presidente](#), el Registro insta a los votantes a revisar las [reglas](#) de cada partido político.

Obtenga más información sobre cómo votar en la primaria presidencial de marzo en sdvote.com, o llame al (858) 565-5800 o al número gratuito (800) 696-0136.

###

COUNTYNEWSCENTER   

COUNTY COMMUNICATIONS OFFICE
1600 PACIFIC HIGHWAY, ROOM 208 • SAN DIEGO, CA 92101